

## DER SILZER SCHULWEG IST EIN HIT!



Wir wollen möglichst viele Kinder der Volksschule Silz einladen, den Schulweg zu Fuß zurückzulegen. Die **tägliche Bewegung im Freien** und **das Miteinander der Schulkinder** sollen im Mittelpunkt stehen, denn der Schulweg ist ein wichtiger Bewegungs- und Sozialraum, wo Kinder wertvolle Erfahrungen sammeln.

**Erlebnisse** werden ausgetauscht, Zeit für **Begegnungen** mit Freunden findet natürlich und unkompliziert statt und **die Kinder erleben und leben nachhaltiges und umweltbewusstes Verhalten**.

### Ziele:

-  Eigenständigkeit und Selbstvertrauen fördern
-  Bewegung als Selbstverständlichkeit vermitteln
-  Schulweg als Begegnungs- und Bewegungsmöglichkeit aufzeigen
-  MITEINANDER der Kinder stärken
-  Zeitmanagement der Schüler:innen fördern
-  Eltern zeitlich entlasten
-  Bewusstsein der Kinder für ihre Umgebung schaffen
-  Umweltfreundliche Mobilität hervorheben
-  Verkehrsberuhigung rund um die Schule

## Zu Fuß zur Schule gehen ist ETWAS WERT

Mit den zu Fuß, den Roller etc. zurückgelegten Schulweg (alles außer PKW) sammeln die Kinder Punkte. Die Punkte werden am **Ende des 2. Semesters** in einen Beitrag für die Klassenkasse umgewandelt! Diese Aktion wird seitens der Gemeinde Silz unterstützt. Vielen Dank dafür!

Der gesammelte Geldbetrag wird für die Gestaltung der „**Bewegten Pause**“ genutzt. Gemeinsam mit den Klassenlehrer:innen werden die Kinder demokratisch eine klasseninterne Pausenkiste zusammenstellen, die mit abwechslungsreichen Spiel- und Bewegungsmaterialien ausgestattet wird.

**Jeder einzelne Beitrag nützt der Gemeinschaft und der Umwelt!**